

Piden en Suiza entrega de Premio Nobel de la Paz a médicos cubanos



Berna, 17 jun (RHC) El Partido Suizo del Trabajo-Partido Obrero y Popular destacó la solidaridad de Cuba ante la pandemia de la Covid-19 y pidió el otorgamiento del Premio Nobel de la Paz a los médicos de esa nación.

A través de un comunicado, la agrupación resaltó la labor de los galenos del Estado caribeño y abogó por entregar dicho galardón a las brigadas Henry Reeve, enviadas a cerca de una treintena de países para apoyar las acciones contra el coronavirus SARS-CoV-2.

Mientras que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, desmantela la Organización Mundial de la Salud, la isla socialista de Cuba vuelve a dar el ejemplo y demuestra que otro mundo es posible, señala el texto.

Asimismo, destaca el internacionalismo de los trabajadores cubanos de la salud y reconoce los logros de esa nación en el enfrentamiento a la pandemia, pese al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington.(fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/226012-piden-en-suiza-entrega-de-premio-nobel-de-la-paz-a-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba